

El XVI Congreso Argentino de Neuropsicología-SONEPSA 2025 se realizará de manera presencial y virtual los días 11, 12 y 13 de septiembre de 2025 en la Universidad Nacional de Córdoba.

Por medio de la presente, la Comisión Directiva invita a socios/as, colegas, becarios/as, docentes y estudiantes de grado y posgrado a presentar propuestas de **trabajos libres (formato póster)** en las diferentes áreas temáticas del evento. Los trabajos aceptados serán presentados en **sesiones presenciales**, en soporte papel. En las próximas circulares se detallarán las medidas del póster.

Para presentar su propuesta debe enviar el resumen del trabajo según el formato establecido para su evaluación y posible admisión.

Las sesiones de póster van a contar con dos categorías: Estudiantes de grado y Profesionales. La categoría Profesionales incluye a estudiantes de posgrado. Para la categoría Estudiantes de grado se aceptará hasta un/una (1) profesional o estudiante de posgrado; si hay más de uno el trabajo será asignado a la categoría Profesionales. En la filiación institucional de los estudiantes de grado deberá figurar solamente la Facultad o Carrera y Universidad en la que estudian.

Los **resúmenes** de los trabajos aceptados y presentados serán **publicados** en un número especial de la Revista Argentina de Neuropsicología durante el año 2026.

### **Pautas para envío de resúmenes**

Presentación de datos de investigaciones finalizadas, avances de investigación o experiencias de intervención. El resumen, preferentemente, debe contener los siguientes apartados: Introducción, Objetivos, Metodología, Resultados, Discusión. Se puede, pero no es necesario, incluir estas palabras como subtítulo. No incluir citas bibliográficas, gráficos, o tablas, en el resumen. Longitud: de 300 a 500 palabras.

Para ser presentados en el Congreso, de los trabajos aceptados:

- al menos **uno/a** de los/as autores deberá haber completado el proceso de Inscripción al Congreso, si el trabajo tiene hasta 3 (tres) autores/as.
- al menos **dos** de los/as autores deberá haber completado el proceso de Inscripción al Congreso, si el trabajo tiene 4 o más autores/as.

Cada participante puede ser primer autor de hasta un máximo de **dos** trabajos.

Solo los/as inscriptos/as al Congreso podrán participar de todas las actividades del mismo.

Los resúmenes deberán enviarse mediante un **formulario online**, cuyo enlace es: <https://forms.gle/RUC3eDzFkbgPj8jUA>

### **Fechas importantes:**

- Fecha límite para el envío de resúmenes: 16 de junio de 2025.
- Comunicación de aceptación: 15 de julio de 2025

Correo para consultas relacionadas con el envío de trabajos:  
resumencongresosonepsa@gmail.com

**Premios Trabajos libres.**

El Comité organizador del XVI Congreso Argentino de Neuropsicología-SONEPSA 2025 anuncia que se entregarán premios a los trabajos presentados en las sesiones de trabajos libres en dos categorías. Un premio y una mención para la **categoría de Estudiantes de grado** y un premio y una mención para la de **Profesionales**. Los premios consisten en la publicación directa del trabajo completo en la Revista Argentina de Neuropsicología en el número de diciembre de 2025 o junio de 2026.